

Greifswald

Fördermittel für E-Government-Vorhaben

[08.05.2015] Die kommunale Infrastruktur will Greifswald digital verwalten. Mecklenburg-Vorpommern unterstützt die Stadt dabei mit einem Zuwendungsbescheid von knapp 12.000 Euro.

Greifswald will in die digitale Erfassung und Verwaltung des kommunalen Eigentums und von Geodaten investieren. Dafür erhält die Stadt eine Förderung als Sonderbedarfzuweisung über 11.850 Euro. „Der schnelle Zugriff auf relevante Informationen als Grundlage von Entscheidungen ist auch für die Verwaltung sehr wichtig“, sagt dazu Mecklenburg-Vorpommerns Innenminister Lorenz Caffier. „Da ist es von Vorteil, wenn sämtliche Informationen zu allen relevanten Objekten in einem System zusammenfließen und zentral verwaltet werden, denn so können Informationen schnell abgefragt und aussagekräftig dargestellt werden. Letztendlich werden Prozesse und Abläufe weiter optimiert und Kosten gespart.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Greifswald, Mecklenburg-Vorpommern, Lorenz Caffier, Förderung